



Acuarela en la que se representa “el viaje de las aves”. Se observa un mapa de América, África y parte de Europa, donde sobrevuelan aves de distintos tipos y colores.

El mapa sólo está contorneado y pintado de un homogéneo color crema para la tierra y verde claro para el agua. En contraste, las aves son coloridas y están realizadas con detalle y minuciosidad.

Las aves parecen todas en movimiento, con sus finos picos abiertos y con estilizadas alas, dándoles un aspecto de mucha gracia. Para cada grupo de aves se utiliza la combinación de ciertos colores como el negro y el blanco, el rojo y el azul, o el celeste y el blanco. Cada ave tiene pequeños detalles en blanco o degradé que permiten imaginar sus plumas y le otorgan realismo y gran belleza.